

## HACIA UNA ESTRATEGIA DE MINERALES CRÍTICOS

SEÑOR DIRECTOR:

En sumás reciente investigación, el Centro de Estudios Internacionales de la **Universidad Católica** destacó la posibilidad y la necesidad de que se realice una Estrategia de Minerales Críticos para la próxima década, en línea con la experiencia de países como Australia y Canadá.

Celebro, sin duda, este tipo de iniciativas que nos llaman a la reflexión y a la acción, porque hoy más que nunca el mundo necesita de estos minerales, como el cobre, el litio y las tierras raras, entre otros, para alcanzar la meta de cero emisiones netas de carbono al 2050 y avanzar hacia la transición energética. Nuestro país es considerado el principal productor de cobre a nivel mundial, pero además tiene una de las mayores reservas de litio y una gran oportunidad en minerales de tierras raras. Hoy, es uno de los focos de interés para las potencias en su camino por asegurar el acceso a estos minerales estratégicos, lo que nos conmina a transformarnos en protagonistas de esta nueva era donde la descarbonización de la economía es actualmente la prioridad.

Ante ello, es fundamental que nos unamos todos los actores, ejecutivos de la industria, la academia, el gobierno y las comunidades, para competir en este mercado e impulsar las inversiones necesarias que

nos permitan liderar la minería del futuro a partir de la sostenibilidad y la protección ambiental, así como contribuir a mejorar la calidad de vida de los chilenos y chilenas gracias a los recursos que brinda esta actividad clave para Chile. ¡No perdamos la gran oportunidad de aportar en esta carrera global por un planeta más verde y sustentable!

**María Olivia Recart**

Penquista, directora de Aclara